



## LA USAL RENUEVA SU COOPERACIÓN ACADÉMICA CON SAO PAULO

La Universidad de Salamanca ha renovado el convenio académico vigente con la Universidad de São Paulo (Brasil) en una reunión de trabajo mantenida en la mañana de ayer entre la vicerrectora de Internacionalización de la Usal, María Ángeles Serrano, y Marco Antonio Zago, rector de la Universidad de São Paulo. El encuentro se celebró en el Centro de Estudios Brasileños y al acto asistieron también el director de este centro, Ignacio Berdugo, e Ignacio Poveda, secretario general de la Universidad de São Paulo.



Ignacio Poveda, Marco Antonio Zago, María Ángeles Serrano e Ignacio Berdugo. :: WORD